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进入股票市场跟紧庄家是非常必要的，因为主力的变动对股价涨跌的影响是比较大
的。对于经常混迹股票市场的人来说，主力出货是慢慢地跌。只有洗盘才是急跌，
杀出恐慌盘。那么，主力出货了会一直跌吗?

主力出货了会一直跌吗?

主力出货之后不会一直跌的，但是涨跌情况是反反复复的，投资者需要根据市场的
实际情况进行分析。但是主力出货后股价还是会出现一定的下跌情况或趋势，所以
大家要买入主力建仓的股票，不要去买主力已经出完货处于下跌趋势的票。

主力拥有强大的资金实力、消息灵通的消息来源和专业的交易员，所以大部分涉及
主力的股票都会有比较大程度的涨幅。自然就会有很多散户会选择关注主力交易员
的动向，根据主力的操作方向来决定自己的操作模式。

主力出货应该怎么应对?

在遇到主力出货的情况，投资者需要先分析主力出货的意图。对整个市场有完善的
交易思路，详细的市场分析和整体的操作方案。

此外，投资者可以对主力有一个全面的了解，知道主力常用的招数，了解整个坐庄
过程中每一步的交易目标、交易方式和盘面特点，最后从自己的角度做出合理的跟
庄策略。

通常情况下，主力操作本身的核心就是引诱散户，所以会在盘中刻意设置很多陷阱
，引诱散户进入陷阱。如果普通散户没有过硬的跟庄技术，在跟庄盲目买入，必然
损失惨重。
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